



Israel: Amnistía Internacional acusa "genocidio"

AL INFORME

Rechazo de EE.UU. e Israel

Israel rechazó ayer el informe de AI. "La lamentable y fanática organización Amnistía Internacional produjo de nuevo un informe inventado que es totalmente falso y se fundamenta en mentiras. Israel se defiende a sí mismo frente a estos ataques actuando totalmente en línea con el Derecho Internacional", dijo el vocero de la Cancillería, Oren Marmorstein. En tanto, su par de EE.UU., Vedant Patel, dijo: "No estamos de acuerdo con las conclusiones de tal informe. Hemos dicho con anterioridad y seguimos evaluando que las acusaciones de genocidio son infundadas. Eso no cambia ni altera la continua preocupación que tenemos en relación con la situación humanitaria en Gaza".

Visión. La ONG sostuvo que el gobierno de Netanyahu tiene "la intención específica de destruir la población palestina en Gaza".

Amnistía Internacional acusó ayer a Israel de estar cometiendo un genocidio en la Franja de Gaza, en un informe en el que documenta que la población del enclave fue sometida de forma "deliberada" a condiciones destinadas a causar "su destrucción".

La secretaria general de la ONG, la francesa Agnès Callamard, afirmó que el informe "demuestra que Israel ha llevado a cabo actos prohibidos por la Convención sobre el Genocidio, con la intención específica de destruir a la población palestina de Gaza".

Especificó que entre ellos figuran "matanza de miembros de la población palestina de Gaza, lesión grave a su integridad física o mental" y "sometimiento intencional de ella a condiciones de existencia que habrían de acarrear su destrucción física", en medio de una ofensiva desatada tras los ataques terroristas de Hamás en octubre de 2023.

"Nuestra investigación revela que Israel ha seguido cometiendo actos genocidas, plenamente conscientes del daño irreparable que estaba causado a la población palestina".

"Israel ha sostenido que sus acciones en Gaza son legítimas y están justificadas por su objetivo militar de erradicar a Hamás. Pero la intención genocida puede coexistir con los fines militares".

"Los gobiernos deben dejar de fingir que son impotentes para poner fin a este genocidio".

AGNÈS CALLAMARD
 Secretaria general de AI

"Mes tras mes, Israel ha tratado a la población palestina de Gaza como un grupo infrahumano que no merece Derechos Humanos ni dignidad, demostrando así su intención de causar su destrucción fisi-



Niños desplazados en Deir al-Balah, Franja de Gaza. / AP

ca", dijo Callamard, quien destacó que estas conclusiones "fulminantes" deben ser "una llamada de atención a la comunidad internacional".

"Lo que está ocurriendo es genocidio. Hay que ponerle fin ya. Los Estados que continúan transfiriendo armas a Israel en este momento deben saber que están incumpliendo su obligación de impedir el genocidio y se arriesgan a ser cómplices de él", matizó.

"Nuestra investigación revela que, durante meses, Israel ha seguido cometiendo actos genocidas, plenamente consciente del daño irreparable que estaba causado a la población palestina de Gaza", afirmó.

"Israel ha sostenido reiteradamente que sus acciones en Gaza son legítimas y están justificadas por su objetivo

militar de erradicar a Hamás, pero la intención genocida puede coexistir con los fines militares y no tiene por qué ser la única intención de Israel", subrayó.

"Los crímenes atroces cometidos el 7 de octubre de 2023 por Hamás y otros grupos armados contra israelíes y víctimas de otras nacionalidades, entre ellos homicidios masivos deliberados y toma de rehenes, no pueden justificar jamás el genocidio de Israel contra la población palestina gazati", puntualizó.

Amnistía explicó que analizó las violaciones del Derecho Internacional Humanitario cometidas por Israel desde octubre de 2023 hasta julio de este año, incluidas entrevistas a víctimas, testigos, autoridades locales y personal

sanitario, así como análisis de imágenes satelitales, archivos digitales y declaraciones de políticos y militares de Israel. Recalca que a la fecha de cierre del informe habían muerto 44.500 palestinos y había 105.000 heridos.

Destaca que estas víctimas se registraron "en muchos casos, en ataques directos o deliberadamente indiscriminados" que causaron una destrucción "sin precedentes, a una escala y una rapidez nunca vista" y que incluyó "arrasar ciudades enteras y destruir infraestructura esencial".

AI insiste en que Israel impuso condiciones de existencia que generaron "una mezcla mortal de desnutrición, hambre y enfermedades".

EUROPA PRESS